



EL SEÑOR

CARLOS FERNÁNDEZ ÁLVAREZ

NATURAL DE QUINTANIELLA, BUEÑO

Falleció en AVILÉS, el día 5 de junio de 2016
a los 94 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: Leonor Sánchez Fernández; hijas: Carmen Teresa y María de los Ángeles (Geli) Fernández Sánchez; hijos políticos: José Luis Palacio García y Jesús Fidalgo López; nietos: Beatriz, Rocío, Alba y Pedro; nietos políticos; hermanos políticos: Delicia y Carmen Sánchez Fernández; sobrinos y demás familia.

El cadáver será recibido el MARTES, día 7 de JUNIO, a las CINCO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de SAN PEDRO DE FERREROS, RIBERA DE ARRIBA, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del cementerio parroquial.

Tanatorio de Aviles. Sala 8

**Tanatorio de Aviles
985520827**